

Pressemitteilung

Tierschutzverein Meiningen e.V. erhält Spende in Höhe von 3.000,00 Euro.

Landrätin Peggy Greiser und die Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Marina Heller, übergaben am 7. Dezember 2019 gemeinsam an den Tierschutzverein Meiningen e.V. eine Spende in Höhe von 3.000,- Euro.

„Das ist eine herausragende und spürbare Förderung für unsere vielfältige Arbeit.“, sagte Vorsitzende Birgit Wildemann bei der Entgegennahme des symbolischen roten Schecks.

Eingesetzt werden die Mittel unter anderem für das Projekt „Hundezwinger-Anlage“ und zur Verbesserung der Unterbringungsmöglichkeiten verschiedener Tierarten. Birgit Wildemann betonte im Namen des gesamten Vereins die enge Zusammenarbeit mit der Rhön-Rennsteig-Sparkasse. „Mit der finanziellen Unterstützung ist es möglich, unsere Projekte in hoher Qualität umzusetzen. Dafür danken wir der Sparkasse ganz besonders. Gerade in schwierigen Zeiten zeigt sich damit das hervorragende Miteinander.“

Anlässlich der „Tierweihnacht“ konnten sich viele Besucher von den Aktivitäten der Vereinsmitglieder überzeugen. Landrätin Peggy Greiser lobte das hohe Engagement des Vereins, der das Wohl der Tiere in den Mittelpunkt der ehrenamtlichen Tätigkeit gestellt hat. „Die Sparkasse wird auch in Zukunft als verlässlicher Partner und Förderer zur Verfügung stehen. Dies ist für uns Pflicht und Verantwortung gegenüber unserer Region!“, betonte Marina Heller abschließend.

1.418 Zeichen (mit Leerzeichen)

Meiningen, 7. Dezember 2019

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de